



ELECTRICITE

Hier, mardi 25 octobre, un salarié de la société sous-traitante Siemo a fait une chute mortelle de plusieurs mètres lors d'une intervention sur un chantier de rénovation de la centrale thermique de Cordemais (Loire-Atlantique).

La demande d'EDF d'être dispensé de l'Arenh a été rejetée par le ministère de l'Environnement et de l'Energie, rapporte l'agence de presse Reuters.

Le 21 octobre, la CRE a demandé aux acteurs du marché d'étudier un projet d'arrêté visant à réviser l'accord-cadre Arenh qui doit se substituer à celui du 28 avril 2011. Leurs observations doivent être rendues aux plus tard le 26 octobre.

Le 26 octobre, EDF a annoncé dans un communiqué l'entrée en négociations exclusives avec le fonds australien IFM Investors « qui a remis au Groupe une offre ferme pour le rachat de ses activités de cogénération en Pologne » portant sur des centrales au charbon et au gaz. EDF est également en négociation exclusive avec la société tchèque EPH pour la cession de sa centrale thermique au charbon de Rybnik (Le Figaro/AFP).

INTERNATIONAL

L'administration nationale de l'énergie chinoise a annoncé que le pays va annuler ou reporter des projets de centrales à charbon qui avaient pourtant reçu leur autorisation cette année. Selon Greenpeace, 30 centrales d'une capacité totale de 17 GW sont concernées (Reuters).

Bruxelles va ouvrir une enquête approfondie sur les réductions accordées par l'Allemagne à certains utilisateurs concernant les prélèvements imposés pour financer le soutien à la cogénération.

Selon un communiqué publié cette semaine par le ministère japonais de l'Industrie, le coût du démantèlement de la centrale de Fukushima dépassera les 17 milliards d'euros. Il faudra également ajouter à ce coût 88 milliards d'euros de dommages et intérêts versés aux particuliers et aux entreprises de la région.

Le 20 octobre, la société sud-coréenne Kepco a signé avec Emirates Nuclear Energy Corporation (Enec) deux accords relatifs au projet de première centrale nucléaire actuellement en construction aux Emirats arabes unis (EAU).

NUCLEAIRE

Pierre-Franck Chevet, président de l'ASN, a affirmé que certaines anomalies relevées à l'usine Areva du Creusot s'apparentaient à des falsifications. En conséquence, l'ASN a saisi le procureur de la République pour non signalement de délit.

ENERGIE

Concernant les projets de programmation pluriannuelle de l'énergie de la Guadeloupe, de la Guyane et de Mayotte, l'Autorité gouvernementale (Ae) a publié le 21 octobre des avis dans lesquels elle note que « les actions présentées par la PPE sont loin de permettre l'atteinte des objectifs d'autonomie énergétique prévus par la loi ».

ENERGIES RENOUVELABLES

Le groupe espagnol Gamesa et la division éolienne de l'allemand Siemens vont fusionner. Siemens devrait posséder 59 % de la nouvelle entreprise et Gamesa les 41 % restants. Le futur géant de l'éolien devrait voir le jour au 1^{er} semestre 2017 (AFP).